



Confidencial

Petro, con respaldos de 'alto nivel'

Quien reaccionó rápido a la polémica de Estados Unidos y Colombia fue **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, pues calificó como “digna” la actuación del presidente de Colombia, Gustavo Petro, frente a las deportaciones de Donald Trump. “El presidente Trump no tiene por qué humillar a ningún ser humano”, expresó en su cuenta de X. Pero más rápido reaccionó **Nicolás Maduro**, pues ofreció a Petro “la experiencia y la fuerza del pueblo venezolano” ante la crisis con Washington. Para fortuna de Petro, ya no necesitó de esos respaldos “de altura”, pues por la noche cedió ante Trump y siempre sí Colombia recibirá a los repatriados.

Segunda alerta sobre corrupción en la policía

Policías de la Ciudad de México lanzaron ayer un nuevo reclamo sobre anomalías por parte de sus mandos, que incluyen presuntos actos de corrupción, como los llamados “entres”. Hace algunos días fueron los elementos de Tránsito, y ayer los del sector Pantitlán, quienes hicieron reclamos similares. Aseguran, que el “Jefe Correa” no sólo remodeló las instalaciones para hacerse un penthouse a todo lujo, sino que, además, implementó el sistema de cuotas “por todo” y “para todo”, a discreción del mando. Por ello piden la intervención directa del secretario **Pablo Vázquez**. Lo que queda a la dependencia es investigar, ojalá informen el resultado de la misma.

Reformar la Constitución... contra 'la invasión'

Y al tiempo en que un equipo jurídico, a solicitud de Sheinbaum, analiza las implicaciones económicas de que Washington designe terroristas a los cárteles, desde la Cámara de Diputados no descartan ootra reforma, legal o constitucional, para enfrentar esa eventual situación. “Si es necesario reformar la ley o la Constitución para garantizar la no invasión, la no interferencia, la no injerencia de nuestra soberanía, lo vamos a hacer”, advirtió el coordinador de la mayoría morenista, **Ricardo Monreal**. Suerte con eso...

Visita de supervisión

La presidenta Claudia Sheinbaum realizó ayer una visita de supervisión de la obra de ampliación del aeropuerto de Puerto Escondido, Oaxaca. Durante el recorrido, la mandataria federal aseguró que en abril llegará el primer vuelo internacional. Sheinbaum se hizo acompañar por el gobernador **Salomón Jara**, luego del momento bochornoso en que la activista y víctima de violencia ácida María Elena Ríos le hizo pasar, tanto a la Presidenta como al góber, al irrumpir el viernes en el evento y acusar al mandatario estatal morenista de encubrir a su agresor.

PAN y PRI, “desconectados” de la gente

Con dureza, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, descalificó ayer al PAN y al PRI de estar “desconectados de la gente y de la sociedad”. Al estar en contra de todo, de un acuerdo nacional de apoyo al gobierno para enfrentar las acciones de Trump contra México, de la Ley del Infonavit, de toda iniciativa de Morena y del Ejecutivo... y que además “se cuelgan hasta del precio de la gasolina”. A juicio del morenista, con su actitud muestran que sólo buscan “desviar la atención”, “criticar por criticar” para “buscar dividendos electorales, en perjuicio del pueblo”. Parece casi imposible y sin éxito el diálogo gobierno-oposición.

'Cuotas' de detención

Los agentes del CBP ahora tienen que cumplir con cuotas de detención de migrantes. Información a la que tuvo acceso *The Washington Post* señala que “cada una de las oficinas de campo de la agencia debería realizar 75 arrestos por día y que los gerentes serían responsables de no cumplir con esos objetivos”. Claro que esto abre la puerta a nuevos abusos en contra de los migrantes, algo que al mandatario estadounidense parece tenerle sin cuidado. De mal en peor.